

みらい



青梅市青少年委員協議会

副会長 平原 直

最近、公園のベンチで小学生くらいの子とも達が、集まってゲームをしている姿をよく見かけます。電車に乗ればスマホを見ている大人が多くいます。交差点で信号待ちをしている隣の車の後部座席で子どもはゲーム、親はスマホ、横断歩道を見れば歩きスマホをする学生さんを非常に良く見かけます。

現代社会の象徴なのでしょうか・・・ 私達が子どもの頃はどっただったでしょうか。

家庭では、家族揃ってテレビを見ていました。公園では任けりや鬼ごっこ、グラウンドでは野球をしていました。ゲーム機やスマホが悪いと言っているわけではありません。非常に便利であり、現代社会には必要不可欠なものだと思います。

メールやLINE(ライン)は非常に便利なもので、私も日常的に使用しておりますが、液晶画面上の文字で伝えることにより、ニュアンスの違いであったり、気持ちをうまく伝えられないことによりトラブルになったりすることもあります。

相手の目を見て言葉により伝えることにより、お互いを理解し分かち合えることにより、あると思います。

私達「青少年委員」は、便利で何でもできるから、子ども達も本物を実際に触って、体験することを通じ、協調性やリーダーシップを養う事業を実施してまいりました。

本年度の10周年を迎え、新たな気持ちで事業を創造していきたいと思っています。

活動の紹介

梅郷子ふれあい塾 8月29日(土)



今年でナイトハイクになってから3回目となる『梅郷子ふれあい塾』、年々参加人数が増え、子ども27名、青少対役員11名が参加し、青少年委員は8名で手伝いに行きました。

前年まではカンテラを作り、おにぎりを持って山に登りましたが、今年は望遠鏡を作ることにしました。この望遠鏡は、大きさの違うポテトチップスの筒とレンズ2枚で作るため、全てが逆転して見えます。子ども達は、山頂からの眺めを楽しみにしていましたが、前日までの悪天候で残念ながらナイトハイク

は中止になってしまいました。

そこで青少年委員の出番！梅郷センターの体育館でPA（プロジェクトアドベンチャー）をやることになりました。

約1時間、子ども3チーム、大人1チームとチーム対抗で頭や体を使い、大人も子どもも楽しみました。

最後には製作した望遠鏡を使い、壁に貼ってある紙に描かれた動物が何か当てるゲームをやり、望遠鏡のピントを合わせて一生懸命見て当てていました。



委員管外研修（高尾の森わくわくビレッジ） 11月29日(日)



八王子市「高尾の森わくわくビレッジ」にて委員研修を行いました。専任指導員のもと午前中は、「室内レクリエーション」のレクチャーを受けました。はじめて会う人同士がうちとけ合うきっかけ作りや、グループの親睦に、また、雨で野外活動ができないときにも、室内で楽しい時間を過ごすことができます。

午後は「グループワークレクリエーション」、グループ内の結束を高めることができるように、レクリエーションを行

います。体を触れ合い、協力し、知恵を出し合い、楽しみながらお互いを深く知り合っていくグループワークの手法を用います。当日は、事務局を担当している教育委員会社会教育課から2名の参加もあり、新任委員との親睦も深まり、今後の活動で役立つ研修となりました。



青梅市成人式 1月11日(月祝)



今年も総合体育館に於いて成人式が行われ、朝から晴れ渡る穏やかな陽気の中、1,441名の新成人が来場されました。

会場付近では、旧友との久しぶりの再会に歓喜したり、当時をお互いに懐かしんだりと大変賑やかな雰囲気になりました。この時って皆さん本当にいい顔をしていますね。

式典は開始当初こそ少々ざわついていましたが、やはりそこはおうめっ子！ご来賓の祝辞にしっかりと耳を傾けていました。これからは、自分の力で人生を切り拓いて行かなくてはならないという「現実」を改めて認識し、身の引き締まる思いで今日に臨んでくれたんだと思います。

誰のものでもない「自分の人生」を、これからも日々チャレンジ精神で突き進んで欲しいものです。



子ども会行事への協力（梅郷市民センター体育館） 2月27日(土)



市内子ども会さんから、「お楽しみ会」でのレクリエーションについて協力依頼をいただきました。まさに、青少年委員のメインとも言える活動です。もちろん、喜んでお受けさせて頂きました。

この日は、親子ともに楽しめる4種類のゲームを用意し、子ども達を今や遅しと待ち構えていると、次々と子ども達が会場にやってきました。

早速チーム分けしてゲーム開始！最初はお互いに知った顔同士であっても、少しぎこちない雰囲気がありましたが、ゲームが進むにつれてチームメイト同士で声を掛け合い、協力する姿が増えてきました。そして、結果発表の時にはチームごと、いやチームを超えて大変な盛り上がりを見せ、みんなが笑顔のままレクリエーションを無事に終了することができました。

このような活動を通じて、少しでも「青少年委員」を知っていただければ嬉しいです。子ども会や学校関係の方、子どもの育成に携わる方、是非お声掛けくださいね！



～～青少年委員はこんな活動をしています～～

青梅市青少年委員は各小学校区に各1名選出された委員16名で活動をしています。

年間の活動予定（平成28年度）

- ・ます釣りにチャレンジ（自主事業）
 - ・各市民センターのジュニアリーダー講習会指導
 - ・各市民センターのジュニアキャンプ指導
 - ・集まれおうめっ子（自主事業）
 - ・成人式への協力
- その他、子ども会活動・PTA活動・各市民センターのお手伝いもしていますので、気軽に声をかけてください。

青梅市青少年委員名簿

氏名	担当小学校・市民センター	氏名	担当小学校・市民センター
内田紀弘	一小・青梅市民センター	久保一利	河辺小・河辺市民センター
広瀬善規	二小・長淵市民センター	吉野康一	新町小・新町市民センター
増田透	三小・大門市民センター	高野一樹	霞台小・大門・新町市民センター
平原直	四小・東青梅市民センター	奈良野佳世子	友田小・長淵市民センター
菅尚美	五小・梅郷市民センター	潮田茂男	今井小・今井市民センター
柳澤裕之	六小・沢井市民センター	青柳智宏	若草小・河辺市民センター
橋本敏樹	七小・小曾木市民センター	佐藤直美	藤橋小・今井市民センター
白井敬子	成木小・成木市民センター	浜中成実	吹上小・東青梅市民センター

<青少年委員のつぶやき>

私の任期も後1年、大勢の子ども達と遊んだ7年自分自身歳もとったけど成長もしました。後1年楽しみです！（よ）

この春からうちの娘も勤め始めることとなり、我が家の子育ては一段落と言ったところかな？（は）

毎回どんな子ども達と出会えるか、とても楽しみに活動しています。（さ）

編集 青梅市青少年委員協議会
発行 青梅市教育委員会社会教育課
青梅市東青梅1-11-1
TEL 0428-22-1111

平成27年度後期の活動事例の紹介です。
「みらい」への御意見・御要望をお待ちしております。

〒198-8701 青梅市東青梅1-11-1
青梅市教育委員会社会教育課 「青少年委員担当」まで